トイレ清掃を通じて思いやりの心を育む取り組み



中日本ハイウェイ・メンテナンス中央株式会社

当社では、中央道や長野道にある29か所のサービスエリア・パーキングエリアにおいて、「キレイ(K)・清潔(S)・臭わない(N)」トイレ空間の提供を目標とし、地域貢献活動として沿道の自治体と「トイレ清掃勉強会」を実施しています。

令和3年度は、学識経験者の助言を頂いたうえで、小学校側と調整を図り、教育の一環として当社で初めての試みとなる小学校の児童を対象に「トイレ清掃勉強会」を課外授業として実施し、トイレ清掃を通じた『快適なトイレ空間を自らの手でつくる』という思いやりの心を育むお手伝いをさせていただきました。

1.小学生にトイレ清掃の大切さを伝える目的



当社のこれまでの取組みで蓄積された清掃技術を活用し『教育』の一環としての側面を持つ小学校のトイレ清掃を支援する

- ① 自分たちが使うトイレの清掃を通じて、綺麗に大切にするという思いやりの心を育む
- ②トイレを綺麗にすることの喜びや楽しさ、気持ちよさを知ってもらい、 日々のトイレ清掃の意欲向上に繋げる

2. 子どもたちと一緒にトイレ清掃

児童のみなさんが今回の課外授業で学んだことを今後のトイレ清掃に活かせるよう子どもたちが普段使っている道具や洗剤を使い、小学校に合った清掃技術の提供を行いました

基本的な清掃の他に普段は目につかない場所や汚れが溜まりやすい場所を説明し、一緒に清掃をしました。





清掃中に、「たまった汚れを掃除するのは楽しい!」という声があり、子どもたちにトイレを綺麗にすることの楽しさを体験してもらうことができました。



『トイレ清掃勉強会』 ということで、SA・PA で行うトイレ清掃の体 験をしてもらいました。

普段見られない道具を使った清掃に児童のみなさんは興味津々でした。

3. 参加した児童のみなさんの感想

「掃除は苦手だったけど、今日掃除の楽しさを知って、これからの掃除を頑張ろうと思った」 「鏡を使って掃除をするといつもよりきれいになって心までスッキリしました」(一部抜粋)

子どもたちにトイレを綺麗にする喜びや楽しさを伝え、トイレ清掃の意欲向上とトイレを大切に使う思いやりの心を育んでもらいました。

4. おわりに

当社では、トイレ清掃技術の提供の他に、高速 道路沿道の小学校のみなさまに、トイレ清掃を 通じて思いやりの心を育む課外授業を実施して

います。

トイレ清掃技術の提供

お気軽にお問い合わせください。 https://www.c-nexco-chuoh.jp/